

## Más de \$800 millones se destinarán para el fomento productivo de Tierra del Fuego

**E**n los últimos seis años, los recursos destinados por Corfo y Sercotec a la provincia de Tierra del Fuego crecieron un 74% y un 93%, respectivamente. En el caso de Sercotec, estos aumentaron de \$23 millones en 2019 a \$424 millones este año. Todos estos fondos están destinados a incentivar programas de fomento productivo en la provincia fueguina.

Los \$424 millones de Sercotec se invertirán en el programa de fomento turístico "Crece Porvenir".

Por su parte, los \$410 millones de Corfo se dividen en cuatro programas: Territorial Integrado, Apoyo a la Reactivación, Activa Inversión y Bienes Públicos. Las últimas tres iniciativas cuentan con recursos del gobierno regional.

Para el programa Territorial Integrado, las convocatorias se abrirán en mayo próximo, con un presupuesto de \$20 millones. Podrán postular empresas vinculadas al sector turístico y de alimentos. En agosto, se lanzarán las convocatorias para el programa



Corfo y Sercotec han dispuesto recursos significativos este año para fomentar la productividad en la provincia fueguina.

de Apoyo a la Reactivación, destinado a empresas que serán futuros prestadores de servicios para la industria del hidrógeno verde. Este programa contará con una segunda línea de financiamiento para iniciativas ligadas a los sec-

# \$424

millones invertirá Sercotec y Corfo  
dispondrá otros \$410 millones

tores turístico, alimentario y ganadero. Para la primera línea, se invertirán \$66 millones, mientras que en la segunda se destinarán \$99 millones.

En septiembre, se abrirá una línea de financiamiento de hasta \$165 millones para empresas del rubro alimentario, turístico y de hidrógeno verde. En noviembre, se disponibilizarán \$60 millones para el sector agropecuario.

Desde la seremi de Economía refuerzan que, a mediano plazo, la matriz productiva de la provincia podría variar, ya que, con la llegada de la industria del hidrógeno verde a la zona, se espera un aumento en la demanda de bienes y servicios. La industria de H2V pretende invertir \$21 mil millones de dólares en la región. Según una presentación preparada por esta secretaría ministerial, la construcción de infraestructura habilitante, como el camino Vicuña-Yendegaia y las leyes de excepción, podrían favorecer un crecimiento industrial más allá del sector salmonero.